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      Аннотация

    
        
          По имеющимся в открытых источниках данным в ходе выполнения выпускной квалификационной работы был разработан проект участка автомобильной  дороги II категории в Республике Татарстан. Разработка проекта велась по Постановлению Правительства РФ от 16.02.2008 № 87. Задачи, которые были разработаны: 1. Изучена характеристика трассы линейного объекта, района его строительства, описание полосы отвода. 2. Произведено трассирование участка автомобильной дороги. 3. Собраны и обоснованы принятые технические решения для проектирования участка автомобильной дороги в данной местности. 4. Обоснованы принятых технических решений для проектирования искусственных сооружений; 5. Выполнены расчет и анализ принятой для проектирования конструкции дорожной одежды. Также в ходе разработки выпускной квалификационной работы были составлены следующие графические материалы и приложения: - план автомобильной дороги с отметками рельефа района проектирования; - продольный профиль участка автомобильной дороги; - типовые поперечные профили; - детально-разработанный чертеж искусственных сооружений.
        

        
          According to the data available in open sources, in the course of the final qualifying work, a project for a section of an automobile category II roads in the Republic of Tatarstan. The development of the project was carried out in accordance with the Decree of the Government of the Russian Federation of February 16, 2008 No. 87. The tasks that were developed: 1. The characteristics of the line of the linear object, the area of its construction, the description of the right-of-way have been studied. 2. The tracing of the road section has been carried out. 3. Collected and substantiated the adopted technical solutions for the design of the road section in the area. 4. The adopted technical solutions for the design of artificial structures have been substantiated; 5. The calculation and analysis of the structure adopted for the design was carried out. road clothes. Also, during the development of the final qualifying work, the following graphic materials and applications were compiled: - road plan with relief marks of the design area; - longitudinal profile of a road section; - typical transverse profiles; - a detailed drawing of artificial structures.
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